

SPANTATEL INCUMPLE EL ERE

La empresa de telefonía fuengiroleña **SPANTEL**, ha vivido su tercer Expediente de Regulación de Empleo en los últimos 7 años. Esta vez han sido veintiuna, las familias afectadas por este nuevo recorte de la empresa, que demuestra una vez más la ineptitud de sus dirigentes en la dirección y gestión de la compañía. Además aprovechando la situación de crisis que actualmente vivimos, **SPANTEL** está cometiendo una serie de atropellos con los trabajadores y trabajadoras despedidos.

No existió posibilidad de negociar las condiciones del **ERE** entre trabajadores y empresa durante el tiempo de consulta. Las presiones, malas formas y faltas de respeto con los trabajadores y trabajadoras, fueron continuas especialmente hacia los y las representantes de los mismos.

SPANTEL mintió a sus trabajadores y trabajadoras, asegurando que disponía de solvencia suficiente para afrontar los despidos (ya que recibió una generosa devolución del IVA), favoreciendo así la aprobación del expediente por parte de la administración y evitando reclamaciones por parte de los afectados y afectadas.

Justamente, tras la aprobación del ERE en Enero de este año, los trabajadores y trabajadoras conocieron que SPANTEL había solicitado un mes antes, la declaración de insolvencia al Fondo de Garantía Salarial (FOGASA) para financiar los pagos de las indemnizaciones.

Actualmente, los trabajadores y trabajadoras afectados continúan sin cobrar tanto sus nóminas de Diciembre y Enero, como la indemnización correspondiente por sus despidos. La empresa únicamente, hace referencia a que no tiene dinero. Sin embargo, todos en Fuengirola hemos sido testigos de las obras realizadas en la empresa durante este tiempo, así como la compra de un nuevo vehículo de empresa, etc.

SPANTEL discriminó laboralmente a los afectados y afectadas por el **ERE**, pues seguía pagando al resto de trabajadores y trabajadoras, aún no estando el Expediente aprobado por la Administración.

- **Los trabajadores nos sentimos vejados. Los dirigentes de SPANTEL, han actuado con presiones, ocultación de datos y engaño.**
- **Es nuestra intención, manifestarnos donde y las veces que haga falta, para que la administración y el Ayuntamiento de Fuengirola medie ante nuestra situación y la sociedad conozca las tretas de esta empresa para evitar el incumplimiento de sus obligaciones tras el despido de su personal.**
- **Solidaridad con los afectados y afectadas de SPANTEL**



Concentración de delegados de CC.OO y trabajadores de Spantel el pasado viernes 9 frente al Ayuntamiento de Fuengirola